



atletismo

POPULAR

Problemas económicos dejan al CISE sin la sexta edición de su carrera

I.R.M. | SALAMANCA

La popular carrera que organizaba la rama de Seguridad de la Universidad no tendrá, por el momento, sexta edición. Problemas económicos han obligado a apartar del calendario la prueba del CISE: “La institución ha decidido dedicar los recursos a otras áreas por lo que nos hemos visto obligados a no organizar carrera este 2014. Lo sentimos, hemos intentado buscar soluciones pero ninguna nos garantizaba salir de la manera que nos gusta”, apuntan desde la organización. “Esperamos que el 2015 podamos retomar la prueba y continuar con la carrera lúdica”.